



Alumno: Fernando Morales

Profesor: Nayeli Morales Gómez

Trabajo: Tesis

Materia: Seminario de tesis

Licenciatura: Medicina veterinaria y zootecnia

Problemática mundial

La desnutrición en perros que afecta al mundo entero, por ser una condición que ataca a la salud de las mascotas y esta debe ser atendida rápidamente o puede tener consecuencias rápidas en la integridad de las mascotas. La desnutrición significa privar de nutrientes al organismo. La causa principal de esto es la mal alimentación por parte de los propietarios o los perros de la calle que no tienen de donde proveer algún tipo de comida, en ocasiones estos pueden llegar a refugios temporales, pero después se van.

Cuando pensamos en un canino desnutrido se nos viene a la mente un perro flaco y terriblemente fatal, sin embargo, en algunos casos hay perros también en las casas, esto se debe a la falta de comprensión del propietario sobre las necesidades nutricionales de su mascota. Estos perros pueden ser susceptibles a cuál. Los síntomas más comunes son dejar de comer, pelo sin brillo y su estructura ósea es muy predecible.

Problemática nacional

En México es común ver a perros y ocasionalmente gatos en situación de calle, esto por el abandono de sus propietarios o el caso de maltrato animal, estos suelen rondar por las calles principales de las ciudades, la mayoría de estos caninos con una desnutrición severa que es muy notoria, las consecuencias para el animal son la debilidad, sin energía y menos proclive a buscar algún sustento alimenticio y esto genera estrés o ansiedad.

La desnutrición en México es un padecimiento que agrava a la integridad de las mascotas, donde el organismo no recibe los nutrientes necesarios para su buen funcionamiento, las causas son diversas como por ejemplo una infestación por ectoparásitos, no está comiendo bien o una mala absorción de nutrientes. Una causa también es el abandono de las mascotas.

Problemática en Comitán

Cuando pasamos por las calles o el centro histórico generalmente vemos a perros y perras en las calles que pueden ocasionar problemas a los conductores de vehículos o motocicletas. Con mucha frecuencia estos perros se encuentran en estado de desnutrición, algunos muy críticos y otros menos. A tal grado de llegar a la muerte, porque el organismo no tiene la más mínima reserva de nutrientes. Este problema podemos hacerlo conciente con los propietarios o nosotros como veterinarios para disminuir problemas como este tipo.

La desnutrición en nuestra región es muy frecuente por la alimentación mala que los animales consumen en bajas cantidades de nutrientes que su organismo necesita.

